
 macOS High Sierra ErfahrungenErledigt

Beitrag von „Altemirabelle“ vom 9. Juni 2017, 14:13

Mork vom Ork @199

Hallo Mork, Ist das jetzt wichtig, dass die Grafikkarte von Systeminformationen auf: Steckplatz:
PCI Slot 0, angezeigt wird?
Ich hab jetzt unterschiedliche Meinungen. Es gibt Leute, die behaupten, dass Apple das so
haben will, also Grafikkarte auf PCI Slot 0. Oder dass es nur als kosmetische Macke gesehen
werden soll.
Ich meine, ich hab auf PCI NULL, und kann keine Probleme feststellen, die auf eine
Fehlbelegung hindeuten.

Änderung von 0 auf PCI 1 ist vermutlich eine DSDT Geschichte, ja? Gib es dafür eine Anleitung?
Hatte schon einige Antworten zu diesem Thema, aber etwas nebulos.

Gruß!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=324940#post324940
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